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- наша новая коллекция отвеча-
ет  вкусам всех покупателей -  вы-
сокие и низкие каблуки, сплошная 
подошва. как всегда мы предлага-

ем обувь на проблемные ноги. ба-
бушки  с больными ножками могут 
у нас купить подходящие сапожки 
и туфли. Есть 40-го и 41-го и даже 

43-го  размера женские сапоги, что 
еще недавно было проблемой. 

новые модели по тенденциям 
моды практически не отличаются 
от прошлогодних. каких-то опреде-
ленных изменений в форме обуви 
нет. с каждым годом она становит-
ся все комфортнее, более удобной 
становится колодка. нет сегодня  
узких носов, которыми люди пор-
тили ноги. большое внимание уде-
ляется выполнениям требований 
санитарно-гигиенических служб.  
Можно отметить лишь  значитель-
ное увеличение спроса на замшу. 

(Окончание на 2 стр.)   

Комфортную «зиму» 
и элегантное «лето» 
осилят наши кошельки

самый известный в нашем районе продавец обуви - л.и. Марзюк. 
Многие уверены, что только в  магазинах «глобус» и «Франческо 
Донни»  можно купить красивую современную обувь и не сомне-
ваться в ее качестве. От хозяйки этих магазинов мы периодически 
узнаем о новинках индустрии, в которой трудится она со своим 
коллективом, о поступающем в продажу товаре, и, конечно, о на-
правлении обувной моды. в преддверии зимнего сезона  читателям 
будет  интересно мнение компетентного в своей области человека. 
прежде всего, что же приготовила нам лариса ивановна для пред-
стоящей зимы, что будет носиться в приближающемся осенне-
зимнем сезоне, насколько разорительными в условиях растущей 
инфляции будут для нас обновки? 

Новости короткой строкой
 8 и 9 сентября  на базе кавалеровского краеведческого музея 

прошла встреча писателей «литературные встречи», посвященная 
110-й годовщине со дня рождения а.а. Фадеева.

 в кавалеровский район прибыли: тыцких владимир Михайлович (г. 
владивосток) – писатель,  Пищенко виталий Иванович (г. Москва) – писа-
тель – фантаст, председатель правления союза писателей россии кочет-
кова Эльвира васильевна (г. владивосток) – поэт, литератор, критик.

8 сентября прошла встреча писателей  с населением. в рамках встречи 
велась беседа по трем направлениям: о жизни и творчестве а.а. Фадее-
ва, о личном творчестве писателей и семинар    «как стать писателем?».

 на встрече присутствовали 25 человек, среди них: учителя литерату-
ры школ кавалеровского района, библиотекари, писатели - кавалеровцы 
как опытные, так и начинающие. По окончании встречи был организован 
фуршет, где в неофициальной обстановке продолжилась беседа о лите-
ратуре и о творчестве писателей.

9 сентября для участников встречи была организована экскурсия к 
памятнику природы - скале дерсу. Писателей заинтересовала история 
кавалеровского района, краеведение и роль в.к. арсеньева  в образо-
вании нашего поселка.

***
9 сентября 2011 года в администрации кавалеровского муници-

пального района состоялось  заседание  по вопросам реализации 
основных положений административной реформы, на котором 
были определены приоритетные направления по организации 
перехода на межведомственное и межуровневое взаимодействие 
при предоставлении муниципальных услуг (функций).

 в заседании приняли участие главы городских и сельских поселений 
района, представители отделов администрации.

***
12 сентября 2011 года в  администрации  кавалеровского  муни-

ципального района состоялось  совещание  по  вопросу измене-
ния  статуса  муниципальных  учреждений  в  соответствии  с  Фе-
деральным  законом № 83-Фз от  08.05.2010г. обсуждены вопросы  
финансового обеспечения,  списания  долгов   казенных  и  бюджетных 
учреждений  по  исполнительным  листам  с лицевых счетов,  открытых  в  
отделении  Федерального  казначейства по  кавалеровскому  району.

наш корр.

«на территории села ставят туа-
леты, палатки, выкидывают мусор, 
стирают и моют посуду, машины 
с использованием химических 
средств, - пишут жители. -  туалеты 
расположены в непосредствен-
ной близости от реки Халуай, ко-
торая является нерестовой рекой 
для лососевых рыб, а также рядом 
с жилыми домами, на берегу за-
лива владимира, в котором ооо 
«биобанк» выращивает трепанга 

и гребешка. даже при небольшом 
шторме весь мусор и нечистоты 
смываются в море, тем самым за-
соряется акватория залива хими-
ческими и пластиковыми отхода-
ми».

По ул. набережной поблизости 
от пляжа невозможно пройти из-
за зловония, распространяюще-
гося из самодельных туалетов и 
выгребных ям, забитых мусором 
и пищевыми отходами. аренда-

торы, взявшие под свой контроль 
часть территории пляжа, огради-
ли ее колючей проволокой, при-
битой к живым деревьям, которых 
на территории села и так немного. 
Машины и палатки туристов стоят 
в 2-4 м. от кромки воды. с вечер-
него времени и до 4 часов утра 
с пляжа доносится нецензурная 
брань, музыка, которая мешает 
спать жителям веселого яра, а это, 
в основном, пенсионеры. Жители 
просят контролеров о помощи в 
наведении порядка в с. веселый 
яр. 

александра егОрОва. 

У наших соседей

Веселый Яр превратили 
в большую свалку

Жители с. веселый яр в Ольгинском районе направили письмо в 
росприроднадзор в ДвФО и в сМи края: они обеспокоены тем, что 
дикие туристы со всего края и из Хабаровского края, наводняющие 
местное побережье с июля по сентябрь, превратили село веселый 
яр в большую свалку. 

 За период с  22 августа по 5 сентября в  городах и районах края наблю-
дался рост цен на все марки бензина и дизельное топливо. 

Повышение цен на бензин марки а-76 (аИ-80) зарегистрировано в ше-
сти из 32 на-блюдаемых городов и районов края, на бензин марки аИ-92 
в три, на бензин марки аИ-95 - в пяти. более всего цены на бензин  марки 
а-76 (аИ-80) возросли в Черниговском районе (на 1.4%), на бензин мар-
ки аИ-92 и аИ-95 в спасске - дальнем и Партизанском районе  (на 0.7%).

Повышение цен на дизельное топливо зарегистрировано в 5 из 32 на-
блюдаемых городов и районов края, наибольшее повышение наблюда-
лось в спасске - дальнем (на 1.1%).

в среднем по краю потребительские цены на бензин автомобильный и 
дизельное топливо составили: 

на 5 сентября  средняя цена бензина составила-
     по владивостоку: марки аИ-80 – 28.17 рубля,  аИ-92 – 28.46, аИ-95 – 

30.13, ди-зельного топлива – 27.84 рубля за литр;
     по п.кавалерово: аИ-80 – 28.21 рубля,  аИ-92 – 29.01, аИ-95 – 31.13, 

дизельного топлива – 28.87 рубля за литр.
л. акиФьева,

руководитель отдела.                                                                                           

Об изменении цен 
на  бензин 
и дизельное топливо

Отдел статистики сообщает

 (рублей за литр)

 
На дату регистрации 

18
июля

8
августа

22
августа

5
сентября

бензин  
автомобильный     

в том числе:     

марки а-76 (аИ-
80 и т.п.) 26.73 27.21 27.35 27.38

марки аИ-92 
(аИ-93 и т.п.) 28.08 28.51 28.55 28.56

марки аИ-95 и 
выше 29.57 30.05 30.13 30.17

дизельное  
топливо          27.31 27.82 28.01 28.03

компания «Эйвон» 
предлагает вам 
уникальную возможность 
– стать её представителем 
на невероятно 
выгодных условиях. 

89532244823,8924...........

AVON

AVON
п. кавалерово, ул. арсеньева, 91 (2 этаж).

парфюмерия 
и косметика
известных брендов,
бежутерия.

телефоны «Эйвон»:
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По Приморью
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новости

Комфортную «зиму» 
и элегантное «лето» 
осилят наши кошельки

(Окончание. начало на 1 стр.)
И неудивительно – замшевая обувь - 

удобная, комфортная мягкая. По но-
ске и красоте она хороша и в туфлях, 
и в сапогах.  с появлением разноо-
бразных средств  ухаживать за такой 
обувью достаточно просто. 

Заявки на обувь очередного сезо-
на оформляются после посещения 
обувных конференций и выставок.

По этой системе мы давно работа-
ем с российскими фирмами. Их про-
дукция отшивается как в россии, так 
и в китае. нам пора избавляться от 
предвзятого отношения к китайской 
обуви, считая, что она продается 
лишь с прилавков «челноков».  дело 
в том, что  продукцию больших фа-
брик китайской провинции гуанч-
жоу сегодня носит весь мир. там от-
шиваются брендовые модели обуви 
итальянских, немецких и российских 
фирм. к производителям они предъ-
являют очень высокие требования. 
сегодня, например, в отшиваемых 
в китае  туфлях из кожзаменителя 
обязательна кожаная прокладка. та-
ких  нюансов повышенного качества 
обуви «контрактного» производства 
немало.  Это не та обувь, которой 
завалены «ряды», а очень каче-
ственная, жестко контролируемая. 
достаточно сказать, что  если в трех 
парах из тысячной партии выявится 
брак, то партия выбраковывается 
полностью,  отправится на стихий-
ный рынок и никогда не попадет по-
ставщикам. 

Мы стараемся уловить тенденции 
молодежной обуви. вкусы наших 
молодых покупателей – 17-18-лет  
креативны.  они обращают больше 
внимания на обувь китайского рын-
ка. нас они нередко обижают  бесце-
ремонной оценкой товара.  Правда,  
через очень непродолжительный 

срок приходят с родителями в наш 
магазин. 

тем не менее, наши продавцы 
стараются им помочь – рассказать, 
посоветовать. куда обиднее бывает 
за продавца, который обслуживает 
иную взрослую женщину, которая 
перемеряет 20 пар модельных ту-
фель и уйдет ничего не купив.  да и 
не собиралась она ничего покупать, 
а продавец терял время и силы, под-
бирая ей размеры и фасоны. нашими 
продавцами покупатели довольны, и 
благодарности мы получаем не толь-
ко за товар, но и за квалифицирован-
ное обслуживание.   Хочется, чтобы 
уважение между продавцом и поку-
пателем всегда было взаимным.

Цена на обувь с каждым годом по-
вышается от 20 до 30 процентов. И 
этот год не был исключением. но те, 
у кого есть возможность сравнивать, 
видят, насколько наши цены ниже, 
чем в магазинах владивостока, Ха-
баровска. Иногородние покупатели 
всегда удивляются  и ассортиментом  
наших магазинов, и, главное, ценам.  
нередко  видим сожаление тех, кто 
купил сапоги в городе, в каком-
нибудь бутике и заплатил на одну-
две тысячи дороже, чем стоят они в 
наших магазинах.  Мы не можем себе 
позволить других цен – у нашего на-
селения нет больших денег. 

в городские бутики покупателей 
заманивают известными брендами. 
Если когда-то итальянские сапоги 
или югославские туфли были знаком 
самого высокого качества, то сегод-
ня вся «контрактная» обувь одина-
ковая, отшитая в китае. Просто цены 
на нее каждый предлагает, ориен-
тируясь на  платежеспособность  
покупателей.  кстати, немыслимые 
искусственные «накрутки»  тут же 
перечеркиваются, занижаются и 

объявляются громкие распродажи.
 Мы так никогда не делаем,  хотя 

уценки практикуем. в частности, 
обязательно уцениваем небольшие 
остатки непроданных в сезоне моде-
лей.  но, в общем, цены у нас стабиль-
ные. они остаются неизменными на 
товар  прошлого и даже позапро-
шлого года, несмотря на их рост у 
поставщиков.  то есть непроданная 
хорошая кожаная обувь так и стоит 
у нас с ценником прошлого или по-
запрошлого года, Мы можем сделать 
на нее скидку, но наценку  – никогда.

сейчас мы выставили обувь с се-
зонными скидками:  20-процентной 
на «лето», 30- процентной на остат-
ки, 10-процентной на прошлогодние 
«зиму» и «осень». Закупая обувь, мы 
периодически повторяем заказы на 
наиболее востребованные в ушед-
ших сезонах модели,  особенно мо-
дели для людей пожилого возраста. 
И в этом году такой новый товар мы 
продаем по ценам прошлого года.  

но что бы ни происходило в даль-
нейшем с ценами, мы знаем, что 
женщины всегда будут стремиться к 
красоте, элегантности, и мужчинам 
не обойтись без удобной, доброт-
ной обуви. Поэтому мы будем про-
должать вести поиски всего самого 
лучшего, что производится в россии 
и снг, сотрудничать с лучшими обу-
вщиками и поставлять в кавалерово 
все лучшее, что только можно найти 
на обувном рынке.  И, конечно, по-
стараемся не разорять своих покупа-
телей – наши «накрутки» всегда будут 
щадящими и не опустошительными 
для ваших кошельков. 

галина кОчкина.
на снимке: продавец магази-

на «Франческо Донни» 
татьяна сапунова.

приморские школьники получили 
награды за активное участие 
в Международном детском 
экологическом симпозиуме
Девять ребят из приморья получили памятные подарки и бла-

годарности за активное участие в Международном детском эко-
логическом симпозиуме. среди них – учащиеся школ арсеньева, 
лесозаводска, Дальнереченска, Фокино, владивостока, а также пар-
тизанского, надеждинского, Михайловского, чугуевского районов. 
напомним, форум «сохраним леса вместе!» проходил в Хабаровске.

 как сообщили в управлении природных ресурсов и охраны окружаю-
щей среды Приморского края, за помощь ребятам в участии форума на-
граждены также 11 приморских педагогов, обучающих юных экологов. 
в этом году симпозиум объединил школьников из четырех стран регио-
на сва. Юные экологи делились опытом по сохранению окружающей 
среды. ребята приморской делегации принимали активное участие во 
всех мероприятиях и акциях, проходивших в рамках симпозиума.

напомним, международный симпозиум является отдельным про-
ектом подкомиссии по экологии ассоциации региональных адми-
нистраций стран северо-восточной азии. Мероприятие проводится 
ежегодно, с 2004 года, поочередно в одном из регионов – участников 
подкомиссии по экологии ассоциации региональных администраций 
стран северо-восточной азии. симпозиумы проходили в республике 
корея, японии, китайской народной республике, россии. в 2012 году 
очередной Международный детский экологический симпозиум прой-
дет в японии. специалисты считают, что симпозиум позволяет повы-
сить уровень экологического образования в крае, а также укрепить 
позицию Приморского края как активного участника международного 
экологического сотрудничества.

более 15 миллионов рублей 
выплачено рыбохозяйственным 
предприятиям края на развитие 
береговой переработки
13 предприятий рыбной отрасли края получают субсидии в рам-

ках краевой долгосрочной целевой программы «государственная 
поддержка развития береговой рыбопереработки в приморском 
крае». Эти компании достигли целевых показателей, утвержден-
ных в программе.

как сообщили в управлении рыбного хозяйства края, общая сумма 
выплат субсидий из краевого бюджета составила 15,6 миллиона ру-
блей. большая часть выплат приходится на субсидирование части за-
трат на производство продукции из водных биоресурсов на береговых 
предприятиях. также предприятиям возмещаются затраты на уплату 
процентов по кредитам, полученным в российских кредитных органи-
зациях на приобретение технологического рыбоперерабатывающего 
оборудования и модернизацию рыбоперерабатывающих производств.

напомним, программа принята по инициативе губернатора сергея 
дарькина. общий объем финансирования за счет средств краевого 
бюджета составляет 689 миллионов рублей. в 2011 году выделено 189 
миллионов. По информации специалистов, прием заявок от предпри-
ятий на участие в краевой программе продолжается. Участником про-
граммы стать просто: нужно просто подать заявку. а чтобы получить 
субсидию, организация должна выполнить три условия – увеличить ко-
личество выпускаемой продукции, выплачивать заработную плату со-
трудникам выше, чем сложилась в среднем на рыбоперерабатывающих 
предприятиях, а также не иметь налоговых задолженностей.

строители моста через бухту 
золотой рог продолжают работы 
по натяжению вант
строители моста через бухту золотой рог завершили монтаж 

8-ой пары вант со стороны основного и 7-ой пары со стороны рус-
лового пролетов моста. высота северного пилона моста через зо-
лотой рог достигла высоты 196 метров, южного – 176.

как сообщил генеральный подрядчик строительства Зао «тМк», на 
южной стороне моста поднят первый блок руслового пролета. кроме 
того, здесь ведутся работы по монтажу и сварке балок пролетного стро-
ения.  с северной стороны поднят  девятый блок руслового пролета.

По современной технологии ванты монтируются парами, после чего 
осуществляется геодезический контроль. всего при строительстве мо-
ста будут использованы 192 ванты. натяжение всех вант планируется 
закончить к середине зимы.  

напомним, строительство объекта ведется в рамках реализации 
программы «развитие владивостока как центра международного со-
трудничества в азиатско-тихоокеанском регионе». Это один из самых 
масштабных проектов, строительство которого ведётся в рамках подго-
товки к саммиту атЭс. По величине главного пролета – 737 метров – это 
будет пятый мост в мире.

пресс-служба апк.

актуально

нОвые правила 
теХОсМОтра: за и прОтив

в свете изменений правил техос-
мотра, которые вступают в силу с 1 
января 2012 года и приведут к повы-
шению цены на техосмотр, повыше-
ние еще и тарифов осаго вряд ли 
обрадует владельцев автомобилей. 
новые правила техосмотра 2012 вы-
звали неоднозначную реакцию и сре-
ди автовладельцев, и среди законода-
телей. Увязка приобретения полиса 
осаго с наличием талона техосмотра 
и передача последнего в коммерче-
ские центры то выгодна страховщи-
кам – они считают, что таким образом 
на дорогах станет меньше неисправ-

ных автомобилей, что снизит аварий-
ность, а, значит, и суммы страхового 
возмещения.

водители же, в большинстве своем, 
передачу техосмотра в коммерческие 
то не одобряют. По данным онлайн-
опроса, который провел «глас руне-
та», 43% из 1700 опрошенных не одо-
бряют передачу то в коммерческие 
структуры, 30% – не определились в 
своем отношении к этому вопросу, а 
одобрили – всего лишь 27%. конечно, 
на позицию респондентов влияет то, 
какой автомобиль находится в их вла-
дении или эксплуатации.

те, кто не ездит дольше трех лет 
на одной машине, а покупает новую, 
– довольны, т.к. они вообще могут 
техосмотр не проходить никогда. 
среди опрошенных оказалось 29% 
владельцев автомобилей, которым 
не более 3–х лет. тех, у кого автомо-
били требуют прохождения техос-
мотра 1 раз в 2 года, оказалось 30% 
среди опрошенных. так что позиция 
респондентов вполне понятна – осо-

бенно недовольны новыми правила-
ми те владельцы, у кого автомобили 
старше 7 лет.

скОлькО бУДет стОить 
теХОсМОтр 

пО нОвыМ правилаМ
недовольство подогревает и тот 

факт, что раньше официальная стои-
мость то была на уровне 700 руб., а 
по новым правилам – неизвестно, но 
уже звучала сумма «не больше 3000 
руб», которая в 4 раза больше. как на-
помнил один из депутатов госдумы, 
при принятии закона об осаго тоже 
обещали, что страховка будет обхо-
диться не дороже 700 руб. так что ка-
кой окажется реальная стоимость то 
можно только предполагать.

расходы, связанные с новым по-
рядком получения талона техосмо-
тра, на автофорумах уже назвали 
«оброком для бедных» – ведь боль-
ше всех придется раскошелиться 
именно владельцам автомобилей 
старше 7 лет, у кого нет денег на но-
вый автомобиль, так как им придет-
ся проходить техосмотр каждый год, 
в отличие от тех, у кого есть деньги 
на покупку новой машины.

в общем, еще не вступивший в 
силу закон уже породил массу кри-
тики с разных сторон. не слышно ее 
только со стороны страховых компа-
ний. но это и понятно – ведь этот за-
кон только упрочил их положение.

поматериалам 
интернет-изданий.

Техосмотр 2012 + ОСАГО: хорошо или плохо?
новые правила техосмотра вызвали достаточно сильную реакцию 

со стороны разных участников этого действа, которое можно назвать 
«ОсагО с техосмотром» – как положительную, так и отрицательную. У 
закона нашлись как критики, так и приверженцы. и вот, когда обсужде-
ние и высказывание различных точек зрения идет полным ходом, один 
из руководителей компании альфастрахование в интервью рбк Дейли 
говорит о том, что необходимо менять тарифы ОсагО, т.к. прибыль 
страховщиков съела инфляция. необходимость пересмотра тарифов 
ОсагО аргументируется тем, что они не менялись с 2003 года, а инфля-
ция в стране весьма ощутима. но поскольку тарифы ОсагО регулиру-
ются государством, то страховым компаниям остается только надеять-
ся, что государство тарифы ОсагО все-таки изменит.
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в чем причина, неожиданно 
свалившейся в прямом смысле на 
голову проблемы? как оказалось – 
все очень просто. вероятная при-
чина – мобильные телефоны. об 
их вреде уже много говорилось, 
но как-то все было не доказано, 
однако всплеск заболевания сре-
ди молодежи стал наводить на 
определенные размышления. И 
вот, совсем недавно всемирная 
организация здравоохранения 
и международное агентство ис-
следований рака (IARC) объявили, 
что электромагнитное излучение, 
вызываемое мобильными телефо-
нами, имеет «возможный канце-
рогенный» эффект. Представители 
воЗ высказываются в пользу даль-
нейшего исследования действия 
электромагнитного излучения мо-
бильников на здоровье человека, 
считая, что уже сейчас нужно сде-
лать эту тревожную информацию 
доступной самым широким слоям 
населения.

до последнего времени всемир-
ная организация здравоохране-
ния утверждала, что причастность 
мобильных телефонов к раку 
мозга недоказуема. ...да и многие 
владельцы телефонов, которым 
приходится очень часто ими поль-
зоваться, жалуются на постоянные 

головные боли, потерю памяти и 
концентрации, напряжение в ба-
рабанных перепонках и внезап-
ные приступы усталости.

как свинец и кофе, телефоны 
все-таки способны повысить риск 
развития некоторых видов опухо-
лей мозга, включая глиому, поэто-
му стоит огранить воздействие 
техники на человека, применяя 
беспроводные гарнитуры. Исполь-
зование мобильного телефона все-
таки способно повысить риск раз-
вития некоторых видов опухолей 
мозга, поэтому стоит ограничить 
воздействие техники на человека.

После многолетних и довольно 
противоречивых исследований 
ведущие медики мира, наконец, 
сделали вывод: вероятно, риск 
возникновения злокачественной 
опухоли мозга увеличивается от 
использования сотовых телефо-
нов. - Пересмотрев актуальные 
свидетельства, рабочая группа 
классифицировала высокочастот-
ные электромагнитные поля как 
потенциально канцерогенные для 
человека, - заявил представитель 
Международного агентства по из-
учению рака джонатан самет.

смертельно опасная связь: впер-
вые всемирная организация здра-
воохранения официально призна-

ла, что использование мобильных 
телефонов может увеличить риск 
возникновения раковых заболе-
ваний. ...Что именно вызывает не-
обратимые изменения в клетках, 
и есть ли способ обезопасить себя 
от вредного излучения такого 
удобного бытового прибора?

Иногда становится страшно за 
молодое поколение, по полчаса 
трендящих по мобильнику бук-
вально ни о чем. У детей черепная 
коробка очень тонкая и соответ-
ственно мозг подвергается еще 
большему воздействию излуче-
ния. Первые исследования пока-
зали, что у детей, которые часто 
пользуются мобильными телефо-
нами, страдает память, ухудшается 
восприимчивость и  т.д.

сейчас отказаться от мобильных 
телефонов практически невозмож-
но, ведь они заняли особую нишу 
в нашей повседневной жизни, но 
есть простые правила, которые 
могут снизить вредное влияние 
«соты» на организм. Этих правил 
всего 10, но соблюдая их вы може-
те избежать некоторых, но в то же 
время значительных проблем со 
здоровьем.

1. Уменьшите использование со-
тового до необходимых пределов, 
уменьшите длительность звонка.

2. детям должно быть разреше-
но пользование сотовым телефо-
ном только в случае крайней не-
обходимости.

3. Пользуйтесь проводными гар-
нитурами.

4. не носите включенные сото-
вые телефоны в карманах или на 
ремне.

5. Подносите телефон к уху толь-

ко тогда, когда человек на другом 
конце поднимет трубку.

6. не пользуйтесь сотовым теле-
фоном в закрытых, металлических 
пространствах, таких как автомо-
биль или лифт.

7. не пользуйтесь телефоном, 
когда индикатор его заряда умень-
шился до одной черты.

8. Приобретайте телефоны с 
меньшими показателями SAR.

9. Пользуйтесь научно одобрен-
ными средствами защиты от излу-
чения.

10. Применяйте витаминно-
минеральные комплексы.

P.S. светлана всю жизнь прожи-
ла в благоустроенной квартире. 
несмотря на все преимущества 
жизнь ее была похожа на малень-
кую войну. Ее противники - тара-
каны появлялись в ее квартире с 
завидной периодичностью. Что 

служило тому причиной - сложно 
сказать,  то ли приносила откуда, 
толи неблагополучные соседи яв-
лялись поставщиками бесплатной 
живности, но так или иначе ей 
приходилось время от времени-
проводить «боевый действия» в 
отношении непрошенных гостей. 
трудно сказать, что возымело эф-
фективность, - то ли появившиеся 
современные средства борьбы с 
насекомыми, то ли тройка мобиль-
ников для каждого члена семьи, 
но непрошенные гости уже давно 
забыли дорогу в «обетованную 
землю». теперь их и след пропал. И 
как выяснилось - не только у нее... 
а это уже наводит на определен-
ные размышления.

подготовил 
Дмитрий бибченкО.

ваше здоровье

Рак мозга и мобильник - есть ли связь?
Для кавалеровцев уже не кажется дикостью, что подростки и мо-

лодые парни и девушки заболевают таким страшным заболевани-
ем, как рак головного мозга. из уст в уста, а то порой и через сМи 
рассказывают о новых случаях заболеваний. еще десяток лет назад 
эти события казались из ряда вон выходящими, но сегодня стало 
обыденной жизнью. всем миром добрые и неравнодушные люди 
пытаются собирать средства на лечение девчат и парней, которым 
еще жить да жить, но как показала практика, к великому сожалению 
не всегда удается победить этот страшный недуг.

в детском саду, в начальной шко-
ле занятия  рисованием, лепкой, 
аппликацией самые любимые у де-
тей. но в дальнейшем программы 
трудового воспитания предусма-
тривают совсем другие занятия, 
по которым наши дети получают в 
школе иные навыки.  

Если же родители со всей серьез-
ностью относятся к воспитанию ре-
бенка, следят не только за учебой, 
но помогают ему организовать до-
суг, то знают места, где ему будет 
интересно, где он и поработает, и 
отдохнет. в кавалерове это, прежде 
всего, Центр детского творчества. 

Здесь каждый ребенок может най-
ти себе дело по душе, а несколько 
лет учебы помогут развиться всем 
заложенным в нем талантам. 

Занятия в Цдт сегодня уже идут. 
За столами и в классах занимаются 
дети, которых кто-то сюда привел, 
и кто сам пришел в это доступное 
для каждого ребенка учреждение. 
в первой половине сентября Цдт 
вел запись в кружки, объединения, 
студии, подкрепляя намерения де-
тей и родителей демонстрацией 
достижений своих воспитанников. 

Есть такая экспозиция и в классе 
кружка флористики.  стены и полки 

здесь украшают работы воспитан-
ников последних лет -  поделки из 
природных материалов. красоту их 
описать трудно.  картины из солом-
ки особенно восхищают. 

в  декабре кружку флористики 
исполняется 20 лет. ведет его Еле-
на Федоровна кравцова. Здесь ре-
бята занимаются по 5-6 лет. Из мха, 
веток, шишек, камыша составляют 
композиции, от которых глаз не 
оторвать. Из бересты они выреза-
ют туески и шкатулки. За эти годы 
Е.Ф.кравцова с ребятами создала    
большую методическую базу по 
работе берестой, соломой,  сухоц-
ветами. Фотографии поделок, как 
правило, становятся наглядны-
ми пособиями для начинающих 
кружковцев. для них же и гостей 
оформлены альбомы. ведется ле-
топись с фотографиями работ и их 
авторов. 

сегодня Е.Ф.кравцова только 
совмещает кружковую работу, 
основная ее должность в Цдт – 
педагог-методист. И, тем не менее, 
две группы ребят она продолжает 
вести. в этом году у нее есть и но-
вички, но в основном, это самые 
увлеченные «флористки», которые 
хоть и умеют много, но интереса к 
дальнейшему освоению секретов 
мастерства не потеряли. они хотят 
работать, хотят доказывать на что 
способны, хотят видеть оценку сво-
его труда. со своими работами они 
выступают на районных и краевых 
выставках. в прошлом учебном году 
награды таких выставок получили 
14 подопечных Е.Ф. кравцовой. 

немало работ флористы посвя-

щают сегодня  православной тема-
тике. в прошедшем учебном году за 
произведения и тематическую на-
правленность руководитель круж-
ка получила благодарность  влади-
востокской и Приморской епархии 
русской православной Церкви, 
подписанную архиепископом вла-
дивостокским и Приморским ве-
ниамином. 

а на краевой выставке особо от-
мечена одна из нескольких пред-
ставленных работ по теме «Храмы 
россии», автор которой настя сур-
нева. девочка заняла 2-е место. от-
мечена ее «Церковь», выполненная 
в технике флористики. 

- работы с таких выставок мы 
продаем, рассказывает Елена Фе-
доровна. - Первоочередное право 
купить предоставляем авторам, по-
этому настину «Церковь» выкупит 
ее мама. кружковец может на заня-
тиях сделать копию своей удачной 
работы. Если она денежно емкая, 
то  материалы он приносит свои.  
стоят детские работы недорого. 
ребята у нас занимаются бесплатно, 
а на материалы мы стараемся зара-
ботать.  

По окончанию курса кружковцы 
составляют проекты, чаще всего 
технологические. такой проект 
выполняется по всем правилам: с 
обоснованием,  описанием необхо-
димых материалов, подготовитель-
ной работы. 

Есть здесь и проекты социоло-
гической направленности. «выби-
рая профессию, выбираем судь-
бу» - проект по профориентации 
школьников. Эту тему разработала 

в своем проекте выпускница круж-
ка  александра Леконцева.  в нем 
все: заказ государства,  тесты на 
определение подходящей для кон-
кретного школьника профессии,  
рекламные проспекты вУЗов, в ко-
торых можно ее получить, и даже 
словарь самых новых профессий. 
видно, что девушка работала увле-
ченно.  

казалось бы, не вяжется тема 
проекта с флористикой, не имеет 
отношения к кружку. в то же время 
каждый, кто  занимается в этом и 
других классах Цдт, когда-то стано-
вится выпускником средней шко-
лы. каждому предстоит выбрать 
«профессию - судьбу».  а вся систе-
ма дополнительного образования, 
кроме обучения начальным про-
фессиональным навыкам, нацелена 
на профориентирование. ну а твор-
ческие навыки, способность что-то 
сделать в области декоративно-
прикладного искусства, уметь петь 
или танцевать - в жизни всегда при-
годятся. 

Хотя есть у Елены Федоровны 
пример непосредственного при-
менения полученных знаний. Есть 
у нее последовательница - выпуск-
ница  татьяна Ходзицкая работает 
педагогом дополнительного обра-
зования в г. Фокино – очень приго-
дились ей знания и навыки, приоб-
ретенные в кружке. 

галина кОчкина.
на снимке: елена Федоровна 

и победительницы очередного 
конкурса: анастасия сурнева, 

алена черешнева, любовь 
письменная. 

в Центре детского творчества

Твори, выдумывай, дерзай

Для лучшего развития умственных способностей грудному ребен-
ку педиатры советуют массировать ему пальчики, чуть позже – за-
ниматься с ним рисованием, лепкой, кубиками. но видимо природа 
предусмотрела это в становлении человека – детей совершенно не 
приходится уговаривать что-то делать руками. Они сами к этому 
стремятся, причем, с самого раннего возраста. зажатый в  кулачке 
малютки  карандаш выводит едва различимые полоски, окружно-
сти. а от пластилина его вообще трудно оторвать.  
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организациям, в чью компетенцию 
входит рассмотрение

(Цена свободная)

Объявления

закупаем корень эллеутеро-
коккак, аралию, диоскорею, 

побеги леспедицы.
тел.: 8-42361-4-61-05,
8-42361-4-06-53
8-42361-4-40-89
89025574501
89149619594

г. арсеньев, ул. котовского, 3
(район кирзавода)

прОтОкОл  №95
публичных слушаний по вопросу изменения вида разрешенного 

использования земельного участка, находящегося в 21 м на северо-
запад от дома по ул.первомайская,31, часть 2 в п.кавалерово.

5 сентября 2011 года                               п.кавалерово

ПрИсУтствоваЛИ: 
Жители района – 2 человека.
ведущий публичных слушаний – колотий Е.а.
секретарь публичных слушаний – Леонтьева а.с.
 повестка дня публичных слушаний
Проведение публичных слушаний по вопросу изменения вида разрешенно-

го использования земельного участка, находящегося в 21 м на северо-запад от 
ул.Первомайская, д.31, часть 2, п.кавалерово, с существующего – «под жилую за-
стройку» на другой вид использования – «для установки торгового павильона».

сЛУШаЛИ: колотий Е.а. – начальника отдела по управлению имуществом и ар-
хитектуры администрации кавалеровского муниципального района.

ознакомил с порядком проведения публичных слушаний. рассказал, что 
планируется изменить вид разрешенного использования земельного участ-
ка, площадью 154 кв.м., находящегося в 21 м по направлению на северо-запад 
от ориентира – дома, расположенного за пределами участка,  адрес ориентира: 
Приморский край, кавалеровский район, п.кавалерово, ул.Первомайская, д.31, 
часть 2, с существующего – «под жилую застройку» на другой вид использования 
– «для установки торгового павильона».

сообщил, что администрация кавалеровского городского поселения направи-
ла требования по выполнению следующих работ в части благоустройства:

- устройство железобетонного лотка с плитой перекрытия в дорожном испол-
нении на месте сопряжения съезда с ул.калинина;

- асфальтирование съезда и площадки перед торговым павильоном;
- оформление территории малыми формами – клумбами перед фасадом тор-

гового павильона.
вопросов и предложений не поступило.
рЕШИЛИ: 
1. Изменить вид разрешенного использования земельного участка, площадью 

154 кв.м., находящегося в 21 м по направлению на северо-запад от ориентира 
– дома, расположенного за пределами участка,  адрес ориентира: Приморский 
край, кавалеровский район, п.кавалерово, ул.Первомайская, д.31, часть 2, с суще-
ствующего – «под жилую застройку» на другой вид использования – «для установ-
ки торгового павильона», с учетом требований администрации кавалеровского 
городского поселения.

2. опубликовать данный протокол в районной общественно-политической га-
зете «авангард».

е.  кОлОтий, ведущий публичных слушаний.
а. леОнтьева, секретарь публичных слушаний.

Извещают
Уважаемые  жители!

27   сентября  2011 года в 13.00 
часов в лекционном зале ад-
министрации кавалеровского   
муниципального   района   по    
адресу:      п.кавалерово,  ул. ар-
сеньева, 104,  состоится  выезд-
ной  приём Уполномоченного по 
правам человека в Приморском 
крае Ушакова владимира  георгие-
вича  с гражданами кавалеровско-
го муниципального района.

внимание! в связи с полной 
распродажей женских костю-
мов, цена на них, независимо 
от изначальной снижена до 400 
руб. а так же есть одежда от 50 
руб.! начало акции 13 сентября. 
Магазин «Леонт», ул. кузнечная, 36. 
тел. 9-63-81.

кавалеровское потребобще-
ство с 20 сентября принимает 
от населения ягоду лимонника, 
грибы, плоды шиповника, ряби-
ны, боярышника, корень элеуте-
рококка, чагу. тел. 9-15-55.

администрация кавалеров-
ского муниципального района 
планирует предоставить в соб-
ственность дополнительный 
земельный участок н.е. волод-
ченко, площадью 626 кв.м., для 
эксплуатации индивидуального 
жилого дома, участок находится 
примерно в 10 м по направлению 
на запад, от ориентира – дома, рас-
положенного за пределами участ-
ка, адрес ориентира: пгт.горноре-
ченский, ул.Парковая, 2.

Предлагаем всем заинтересо-
ванным лицам проведение обще-
ственного обсуждения о возмож-
ности использования земельного 
участка. Замечания и предложения 
будут приниматься в письменном 
виде в течение одного месяца с мо-
мента опубликования настоящего 
объявления по адресу: пгт. кава-
лерово, ул. арсеньева, 104, каб. 11 
отдел по управлению имуществом 
и архитектуры.

Требуются
Эл. Монтажники з/п 22000-

25000 руб., сварщик 4-5 р. з/п 
25000-28000 руб., опыт, г. вла-
дивосток, жилье предоставляем, 
резюме отправить: 909101@list.ru 
тел.89025059101.

ОаО “тернейлес” п. пластун 
срочно примет на  работу:

тракториста на трелевку и вы-
возку леса.

вальщиков леса.
чокеровщиков.
лесорубов.
водителей погрузчика сДк 

(удостоверение машиниста-
тракториста кат. с).

водителей автомобиля кате-
гории «Д», «е».

Машинистов бульдозера.
Условия работы: вахтовый ме-

тод, доставка транспортом пред-
приятия от посёлка кавалерово 
(либо оплата билетов за проезд), 
предоставляется койко-место в 
благоустроенном общежитии, ор-
ганизованно питание в рабочей 
столовой по доступным ценам, 
предоставляется полный соцпа-
кет, выплата заработной платы 2 
раза в месяц.

За информацией обращаться 
по телефону 8 (42374) 34-7-28, 8 
– 914-070-24-45 с 9-00 до 18-00 в 
рабочие дни.

ОаО “тернейлес” п. пластун 
срочно примет на  работу:

Мастеров (образование выс-
шее, можно без опыта работы).

Энергетиков.
теплотехников.
Предоставляется жилье, зар.

плата от 20000 руб. в зависимости 
от квалификации, выплачивается 
два раза в месяц. Зар .плата увели-
чивается ежегодно в соответствии 
с успешностью роста предприя-
тия. возможен карьерный рост, 
предусмотрена система премиро-
вания до 30% от зар. платы за вы-
полнение плановых показателей. 

Условия работы: вахтовый 
метод, предоставляется койко-
место в благоустроенном обще-
житии с оборудованной столо-
вой, согласно графику работы от 
п.кавалерово к месту работы до-
ставляет автобус предпрития. По-
сле прохождения испытательного 
срока предприятие компенсиру-
ет расходы на проезд в пределах 
Приморского края до и от п. кава-
лерово.

оао «тернейлес» работает в 
соответствии с установленными 
официальными праздниками рФ, 
за работу в праздничные дни про-
изводиться оплата согласно тру-
довому кодексу рФ. Предостав-
ляется ежегодный оплачиваемый 
отпуск в количестве 28 к.дн. и 16 
дн. дополнительного отпуска (44 
к.дн.), также производиться де-
нежная компенсация к очередно-
му отпуску за 9 к.дн. 

За информацией обращаться по 
тел:(42374) 34-8-11, 8-914-070-24-
45 с 9-00 до18-00 в рабочие дни.

Продают
а/м Toyota HARRIER, 2,2, 4 wd, бен-

зин, 98 г.в. тел. 89242673598.

1-комн. квартиру старой плани-
ровки, 28, 3 кв.м., центр, пласт. окана, 
2 этаж, телефон. тел. 89510266188.

Отдельно стоящее здание под 
магазин, п. горнореченский, ул. са-
довая. тел. 89510178458.

Дом деревянный, 84 г. постройки, 
54 кв.м, с ремонтом, участок 15 со-
ток, в собственности. обращаться: п. 
рудный-1 (Поворот), ул. Лесная, 17. 
тел. 89242673598.

Дом деревянный с придомовыми 
постройками в районе санькиного 
ключа. тел. 9-31-16, 89025272736.

картофель. тел. 89241264144.

Фермерское хозяйство продает 
коров, телят, бычков. тел. 9-73-06, 
89020590984.

Шишкомолку. тел. 89243398006.

Снимут
семья из 4 чел. снимет  2-3-комн. 

квартиру. тел. 89241968559.

Услуги
квалифицированный специа-

лист предлагает услуги классиче-
ского и спортивного массажа. тел. 
89241968559.

Поправка
в №88 от 27.07.2011г. напечатано 

постановление главы кавалеровско-
го муниципального района «о про-
ведении публичных слушаний по во-
просу изменения вида разрешенного 
использования земельного участка, 
находящегося в 21 м на северо-запад 
от ул.Первомайская, д.31, часть 2, п. 
кавалерово» №27 от 21.07.2011г. 

Разное
Утерянный Инн сер. 25 № 00592384 

на имя пичУгинОй ларисы вале-
рьевны считать недействитель-
ным.

Поздравляем!
Любимую мамочку и бабушку КУРПАС Людмилу Ипполитовну с 

юбилейным Днем рождения!
Ну, где нам взять такую песню,
Найти достойные слова,
Чтоб от горячих поздравлений
Твоя кружилась голова?
                                                             Чтоб в этот день ты вспоминала
                                                             Не сумму прожитых всех лет.
                                                             И о печалях забывала
                                                             Бог с ними, у кого их нет.
Чтоб в этот день ты вспоминала
Про то, чем жизнь была светла,
Про все счастливые минуты,
Про все удачные дела.
                                                            Так будь ты впредь судьбой согрета
                                                             И оставайся вечно молодой!
                                                            Пусть будет долгим твое лето,
                                                            Как вечно небо над землей!

твои дети, внучка ксения.

со 2 по 4 октября во владивостоке будет работать 
научно-практическая конференция «ведение мони-
торинга и диспетчеризация транспорта на основе на-
вигационных систем для оптимизации управления и 
работы транспортного парка и обеспечения единой 
цепи логистики в странах атЭс».

организатор – федеральный сетевой оператор россии в 
сфере навигационной деятельности оао «навигационно-
информационные системы» (нИс гЛонасс) при под-
держке администрации Приморского края.

Планируется, что в конференции примут участие пред-

ставители государственных структур, исследовательских 
центров экономик атЭс, региональные и зарубежные 
партнеры оао «нИс», специалисты зарубежных компа-
ний.

в программе – пленарное заседание, четыре сессии, а 
также круглые столы. среди основных тем конференции 
– статус национальных спутниковых программ и пер-
спективы расширения использования навигационных 
технологий, предложения по обеспечению единой цепи 
логистики в регионе. 

пресс-служба апк.

в приморье пройдет научно-практическая конференция 
по вопросам применения навигационных технологий

более 1500 приморцев приняли 
участие в краевой программе
антикризисных мер
программа дополнительных мер, направленных на снижение на-

пряженности на рынке труда приморского края в 2011 году, выпол-
нена более чем на 65 процентов. с начала этого года в ней приняли 
участие 1542 человека.

одно из самых востребованных направлений программы - содействие 
безработным в создании своего дела. организовать предприниматель-
скую деятельность в этом году смогли 363 человека. кроме того, они соз-
дали 200 дополнительных рабочих мест. наибольшее количество биз-
несменов открыли свое дело во владивостоке, арсеньеве, Уссурийске, а 
также кавалеровском районе.

органами краевой службы занятости организована стажировка 198 
выпускников образовательных учреждений, с привлечением 24 на-
ставников. на стажировку направлены выпускники высших учебных 
заведений и начальных профессиональных учреждений. для молодых 
специалистов это возможность получить опыт работы,  а также трудоу-
строиться на предприятие после окончания стажировки.

пресс-служба апк.


